
Жить и трудиться по Ильичу
ЗА В О Е В А Н Н Ы Е  П О З И Ц И И

«Привет бригаде Г. В. Не- 
зговорова!

21 февраля она изгото
вила 144 кровати, выпол
нив сменное задание на 123 
процента. Свой успех кол
лектив посвящает 50-летию 
Вооруженных Сил СССР».

Эту «молнию», висевшую 
в кроватном цехе Старо
трубного завода, я перепи
сал в блокнот 22 февраля.

Много воды утекло с той 
поры, но по-прежнему тру
женики бригады Геннадия 
Васильевича не сдают завое
ванных позиций, идут во 
главе соревнования.'В сен
тябре у этого коллектива 
опять же лучшие результа
ты: сверх задания он соб
рал 1.50 кроватей.

Много замечательных ра
ботников в бригаде. В сен

тябрьские дни сборщик М. С. 
Шмарин, например, выпол
няет нормы на 136 процен
тов. Свыше 140 процентов 
—  таков итог труда шли
фовщиков В. М. Терехина и 
Н. П. Зольниковой.

Подобные достижения у 
большинства тружеников 
этого коллектива.

Г. ностин.

Счета рационализаторов
СЭ ДНИ, предшествующие юбилею вож- 
*“■* дя, прокатчики стана «160» боль
шое внимание уделяют вопросам улуч
шения условий труда. С этой целью 
рабочие, техники, инженеры берут ин
дивидуальные обязательства по внедре- 
ндю в производство рационализатор
ских предложений. Особенно активны в 
этом направлении мастера Н. Черноску- 
тов, Т. Золотарев и А. Галицких.

—  С начала пятилетки, —  рассказы-

НА СТРЕМНИНЕ ЖИЗНИ
Ф о т о р е п о р т а ж - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

А Ю Д И  разных возрастов
*• и специальностей соб

рались. под крышей этого 
• большого дома, имя которо
му завод. Их рукам и: созда
ется сложнейшая электро
сварочная аппаратура, без 
которой не обходятся ни 
строители газопроводов, ни 
монтажники промышленных 
зданий.

У каждого труженика 
«Искры» свое дело. Вот Ми
хаил Игнатьевич Аристов 
(снимок слева). Он обмот
чик якорей в третьем цехе. 
Ничем, вроде, не примеча
телен человек, а как его 
уважают товарищи по рабо
те, Повод для этого одна
ко есть убедительный. Ра
бочий ежедневно выполняет 
задание на 120— 130 про
центов. Вот она —  честь по 
труду. Кроме того, М. И. 
Аристрв обучил своей про
фессии 17 человек, став для 
них и школой передового 
опыт».

Комсомолка Надя Бурухи-

на (вверху), правда, первые 
шаги на производстве дела
ла не под его началом. Но. 
и ее учителями были такие 
же отзывчивые, вниматель
ные люди, как обмотчик 
якорей Михаил Аристов. С 
их помощью девушка в ко
роткий срок стала квалифи
цированным слесарем-сбор- 
щиком. Очень помогает ей 
учеба в вечернем электро
машиностроительном техни
куме, студенткой третьего 
курса которого она являет
ся. Не занимать ей активно
сти в общественных делах. 
Член заводского комитета 
ВЛКСМ, цехового бюро —- 
мало ли забот у комсомол
ки.

...Двое из большой армии 
первоуральских машино
строителей. Для них харак
терно главное: стремление
трудиться с каждым днем 
лучше, быть постоянно на 
стремнине нашей бурной и 
интересной жизни.

Фете  Д, КИРЕЕВА.

вает работник БРЙЗа Евдокия Степанов
на Новоселова, —  цеховыми умельцами 
•сэкономлено более четырехсот тысяч 
рублей. Внесенный ими вклад дает пра
во надеяться, что к знаменательной да
те лицевые счета новаторов будут еще 
богаче.

Н. ГАЙФУЛИН, 
мастер термоотдела пятого цеха 

Новотрубного завода, рабкор.

ВА РШ А В А . Так выглядит 
сейчас Маршалковская ули
ца. 24-этажные башни из бе
тона, стекла и алюминия 
соединены невысокими тор
говыми комплексами, напо
добие того, как это сделано 
на московском проспекте 
Калинина.

Фото Ц А Ф —ТАСС.

В О Й С К А  армий социали
стических стран на терри
тории Чехословацкой Со
циалистической Республи
ки.

На снимке: юные жители 
города Ческе-Будеевице бе
седуют с советским танки
стом.

Фото В. СОБОЛЕВА.

ДАР-ЭС-САЛАМ. Прави
тельство Танзании уделяет 
большое внимание ликвида
ции неграмотности — одно
го из тяжелых наследий Ко
лониализма в стране. Рас
ширяется сеть начальных 'и  
средних . школ, во многих 
районах страны открывают
ся специальные курсы для 
взрослых. В  университете 
столицы работает большая 
группа экспертов KQHECKO , 
в которую входят' и совет
ские специалисты.

На снимке (справа): до
цент Тамбовского универ
ситета Феликс Тарасенко и 
студент 3 курса Дар-эс-Са- 
ламского университета
Бхандари во время лабора
торных занятий.

Фото В. СУХОРУКИХ.
Фотохроника ТАСС.
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*■ коллективы готовят
ся успехами встретить 
ленинский юбилей
Предстоящей дате посвя
щают свои личные пла
ны рабочие предприя
тий. Значит, и город, в 
котором мы живем, дол
жен приобрести вид кра
сивый и ухоженный. К 
100-летию со дня рожде
ния вождя первоураль- 
цы обязались завершить 
все работы по благоуст
ройству и озеленению, 
намеченные очередным 
трехлетним планом.

Как же обстоит это на 
деле? Предприятия и 
организации должны в 
течение года посадить 
15390 деревьев и 60150 
кустарников. Весною бы
ло посажено 7000 дере
вьев и 16600 кустарни
ков, то есть в целом го
раздо меньше полови
ны намеченного. Осталь
ное, следовательно, оста
лось доделать осенью, 
для чего потребуется 
максимум усилий. При
чем, особое внимание 
следует обратить на вы
полнение работ по тем 
объектам, которые име
ют общегородское зна
чение.

Новотрубный завод то
лько-только приступил к 
благоустройству улицы 
Ватутина, от Дворца 
культуры металлургов до 
улицы Ленина, затянув 
н а м е ч е н н ы е  сроки. 
Новотрубники также
должны были озеленить 
часть Московского трак
та, высадив три тысячи 
деревьев и тысячу кус
тарников. По всей веро
ятности, это не будет сде
лано, так как строитель
ство бетонной дороги 
здесь еще не закончено 
и въезд в город со сто
роны Свердловска по- 
прежнему не радует 
взгляд.

Уже не раз отмеча
лось, что трест Урал
тяжтрубстрой неудов
летворительно ведет бла
гоустройство и озелене
ние, плохо осваивает от
пущенные для этой цели' 
средства. И что же? В 
самом центре, букваль
но под окном треста, 
возвышается гора Кири- 
ки-Улита, напоминаю
щая заброшенный пус
тырь. Вряд ли строители 
сумеют в нынешнем го
ду разбить здесь парк, 
как это намечалось. И в 
целом озеленение трест 
ведет неважно. Из двух 
тысяч деревьев посаже
но всего пятьсот, а из 
17400 кустарников — все
го полторы тысячи штук.

Старотрубники поса
дили четыреста деревь
ев из 490 по плану, ос
талось немного, А  вот с 
кустарниками хуже: на
мечено 6600, посадили 
тысячу.

Очень мало сделано 
управлением городско
го коммунального хозяй
ства. Вот две цифры: 
2200 и 100. Первая —  
план посадки деревьев,

ГОРОД
КРАШЕ

вторая —  фактическое 
выполнение.

Руководители назван
ных предприятий заверя
ют, что план будет вы
полнен. 20 сентября на
чались осенние посадки. 
Уже проходят первые 
субботники, коммуналь
ные хозяйства начинают 
разворачиваться. Ждут 
озеленителей новые рай
оны города. Хромпиков- 
цы. например, решили 
нынче побольше внима
ния уделить третьему 
микрорайону Соцгоро- 
да.

Вообще, нужно ска
зать, что химики к осен
ним посадкам подгото
вились неплохо. Они за
казали в Свердловском 
питомнике саженцы. Пя
тое домоуправление, ор
ганизовав жильцов, на
чало разбивку местности, 
готовит ямы для дере
вьев. Не будет забыт и 
девятый квартал. А в 
детском парке в Кора
бельной роще хромпи- 
ковцы посадят яблони и 
рябину, сирень и ака
цию.

Но в целом дело все 
же подвигается медлен
но. Ведь успех придет 
тогда, когда благоустра
ивать улицу, двор вый
дет каждый житель. Ж КО , 
домоуправляющие, улич
ные комитеты должны 
организовать массовые 
субботники, добиваясь 
массового учвстия в них 
населения.

Показательно в этом 
отношении одно из пи
сем редакционной.почты 
последних адней. Автор 
его —  В. Ф . Потапов, 
житель улицы Талица.

«С января на нашей 
улице, —- пишет он, —  
после рытья траншей 
для трубопровода тут и 
там лежат груды земли, 
мешающие вести озеле
нение. Сейчас сентябрь, 
месяц посадки деревьев, 
и нам хотелось бы бла
гоустроить свою широ
кую улицу. Ведь ею от
крывается въезд в наш 
красивый город. И еще 
нам хочется, чтобы рос
ли на ней клены. Только 
вот нужен специалист, 
который показал бы нам, 
как и где лучше поса
дить деревья».

Это письмо еще раз 
подтверждает желание 
первоуральцев сделать 
город садом и говорит 
о том, что люди охотно 
возьмутся за дело, если 
им предоставить фронт 
работы, обеспечить ин- 
вентбрем. Снова встает 
вопрос и о необходимо
сти планировки скверов 
и аллей.

Не так уж  много су
хих и теплых дней несет 
нам осень. Давайте же 
использовать их для того, 
чтобы во дворе каждого 
дома появились моло
дые деревца, а на месте 
недавних строительных 
площадок —  аккуратно 
расчерченные скверы и 
тротуары. Пусть станет 
Первоуральск еще кра
ше!
—I  „ - а »  ' а—



п н и ПЕРИОДИЧЕСКИЕ ИЗДАНИЯ — КАЖДОЙ СЕМЬЕ!

РАСПРОСТРАНИТЕЛЯ ПЕЧАТИ
ЕСЛИ ДОВЕРИТЬСЯ САМОТЕКУ

L J  А ПРЕДПРИЯТИЯХ и в 
* I учреждениях города 
полным ходом идет подпис
ка на газеты и журналы. 
Там, где партийные органи
зации эту важнейшую рабо
ту взяли в свои руки, рас
пространение печати завер
шается.

На металообрабатываю- 
щем заводе, например, го
родскую газету «Иод знаме- 
г м  Ленина» в будущем го
лу ( получат свыше трехсот 
тружеников. Каждый третий 
оформил подписку на 

Правду» или «Известия», 
^Советскую Россию», «Ком
сомольскую п р а в д у » ,  
«Труд». Металлистам поч
тальоны будут доставлять 
около двух тысяч различ
ных изданий. Это почти <ио 
четыре издания на работаю
щего.

В цехе раскладных крова
тей «активно распространяли 
газеты  ̂л  журналы руково
дитель коллектива Л. П. 
Черноусов, мастера И. В. 
Некрасова, Н. А. Королева 
и другие. Результат их 
упорного труда налицо. 
Здесь на 170 работающих 
выписано 552 экземпляра. 
Член КПСС' Е. В. Халдин 
выписал «Правду», «Ураль
ский рабочий», «Под зна
менем Ленина», «Комсо

мольскую правду», журна
лы «Политическое самооб
разование», «Блокнот аги
татора», «Уральский следо
пыт», «За рулем».

В цехе технологического 
оборудования пропагандиро
вала и распространяла пе
чать старший мастер А. И. 
Сапожкова. На 90 работаю
щих выписано 328 изданий, 
из них свыше 50 экземпля
ров городской газеты. Сле
сари Н. Т. Тебенькова, 
Р. А. Черепанова и И. А. 
Поздняков оформили по 5—  
7 изданий.

Партийное бюро, секрета
рем которого является В. Е. 
Савинова, в начале подпис
ной кампании наметило ме
роприятия и тщательно об
судило их на расширенном 
заседании. А спустя некото
рое время руководители це
хов и активисты-распрост- 
ренители отчитывались о 
выполнении мероприятий. 
Партийное руководство и 
контроль обеспечили успех 
подписной кампании на за
воде.

К сожалению, не везде 
так поступают секретари 
партийных организаций. Вот 
хотя бы швейная фабрика. 
Секретарь партбюро А. П. 
Вершинин никакой заботы 
о ходе подписки на буду

щий год не проявляет. Са
мотек же —  пагубное дело. 
Не посоветуй человеку, что 
полезнее выписать, значит, 
будет он приобретать себе 
такие издания, от которых 
пользы для труда не будет. 
Никто не выступает против 
того, чтобы швеи читали 
«Советский экран». Его вы
писано более 80 экземпля
ров. Но почему журнал 
«Швейная промышленность» 
будут получать всего лишь 
шестеро? «Силуэт», «Моде
ли сезона», «Веселые кар
тинки» —  этих изданий 
выписаны сотни экземпля
ров. А партийных и комсо
мольских—  буквально еди
ницы. Пока лишь восемь 
.квитанций оформлено на 
журналы «Комсомольская 
жизнь» и «Молодой комму
нист». Только 33 комсо
мольца приобрели . газету 
«На смену!». На фабрике 
32 коммуниста, а «Правды» 
выписано 20 экземпляров. 
В  коллективе насчитывается 
свыше 30 агитаторов. Как 
же они намерены проводить 
беседы с рабочими, не чи
тая журналы «Агитатор» и 
«Блокнот агитатора»? Над 
этим вопросом партийное 
бюро не задумалось.

Отдел пропаганды и аги
тации горкома КПСС заслу-

У общественного рас
пространителя печати на 
заводе «Искра» Зинаиды 
Федоровны Скипиной в 
»ти дни нет свободного 
времени — один за дру
гим подходят работники, 
чтобы выписать газеты, 
журналы на будущий 
год. Пятый цех по суще
ству уже завершил под
писную кампанию.

НА СНИМКЕ: 3. Ф .
Скипина (слева) советует 
слесарям, « сборщикам 
3. И. Векшиной и Л. И. 
Шишкиной, что выписать. 
А советы она всегда да
ет дельные.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Вместо помощи

-  2 стр.

Шесть лет общественным 
шспространителем печати 
га Уральском заводе тепло
изоляционных изделий яв- 
гяется II. С. Аверьяков. Все 
тоньше становятся квитан
ционные книжки, тружени
ки выписывают не только 
газеты и журналы общест
венно-политического напра
вления, но и литературно
художественные издания.

В прошлые годы были 
случаи, когда полностью 
удовлетворить просьбы ра
бочих на отдельные журна
лы не представлялось воз
можности. А нынче? Н. С. 
Аверьяков не раз обращал

ся к секретарю партбюро 
М. К. Макарову за консуль
тацией. И в ответ слышал: 

>— Ты проводишь подпис
ку, ты и узнавай сам о 
том, что тебя волнует.

Вряд ли такой ответ .по
служит улучшению подпис
ки на периодическую печать 
на будущий год. А ведь че
го проще: бывая еженедель
но в городе, заехать секре
тарю партбюро в «Союзпе
чать» и выяснить ответы 
на все вопросы.

М. ПОМОРЦЕВ, 
член нештатного 

партийного отделе 
редакции.

шал заместителя секретаря 
партбюро Г. М. Панину, 
указал на самотек в работе, 
рекомендовал выправить по
ложение с распространени
ем важнейших партийных 
изданий.

Наступает последний ме
сяц подписной кампании. В 
этот период следует каж
дой партийной организации 
критически проанализиро
вать свою работу и добить
ся, чтобы ни один дом, ни 
одну семью не обходили 
почтальоны.

А. ТИМОШИН, 
зав. нештатным 

партийным отделом 
редакции.

Г А З Е Т А ,
Н У Ж Н А Я  
М Н О Г И М
В  ЕЖ ЕН ЕД ЕЛ ЬН И КЕ ЦК 

КПСС «Экономиче
ская газета» имеется по
стоянный раздел «Пар
тийное руководство хо
зяйством». В нем осве
щаются вопросы ленин
ских принципов руковод
ства хозяйственным и 
культурным строительст
вом, практика работы 
первичных парторганиза
ций предприятий, колхо
зов и совхозов.

В 1969 году ежене
дельник намечает рас
ширить публикацию ма
териалов об опыте пар
тийного руководства хо
зяйством в современных 
условиях, о формах и 
методах социалистиче
ского соревнования в пе
риод хозяйственной ре
формы, о работе мест
ных Советов, профсою
зов, комсомольских ор
ганизаций. Д ля хозяйст
венников, работающих в 
промышленности, будут 
публиковаться материа
лы о ходе экономиче
ской реформы во всех 
отраслях народного хо
зяйства, совершенствова
нии планирования и эко
номической работы на 
предприятиях, о резер
вах производства и по
вышении его экономиче
ской эффективности.

К  100-летию со дня 
рождения В. И. Ленина 
еженедельник опублику
ет цикл лекций и докла
дов по экономическим 
вопросам; лекции —  вы
пуски по политической 
экономии социализма для 
курсов повышения ква
лификации хозяйствен
ных кадров и вечерних 
университетов марксиз
ма-ленинизма.

Зоя Ивановна Угрюмова — нормировщица де
ревообрабатывающего цеха завода железобе
тонных изделий и конструкций. Вот уже пятый 
год она общественный распространитель печати 
в цехе. И всегда одной из первых завершает эту 
большую политическую кампанию. По количест
ву выписанных изданий на каждого рабочего цех 
тоже впереди.

Успехи 3. И. Угрюмовой объясняются прежде 
всего тем, что она беседует с каждым рабочим, 
советует, что кому выписать.

На снимке: Зоя Ивановна принимает подписку 
от столяра Виктора Заболотских. На будущий год 
он выписал газеты «Известия», «На смену!», «Под 
знаменем Ленина», журналы «Техника молодежи», 
«Наука и жизнь», приложения к журналу «Ого
нек». /

Текст и фото Д. КИ РЕЕВА .

ЗА НЕБОЛЬШИМ ИСКЛЮЧЕНИЕМ
430 экземпляров перио

дических изданий будут по
лучать в 1969 году сотруд
ники центральной заводской 
лаборатории Старотрубного 
завода. Большинство из них 
подписалось на 20 и выше 
рублей. Этому в значитель
ной мере помогла возмож
ность оформления подписки 
до ноября.

Большую работу провела 
в коллективе Г. Г. Котова.

Она беседовала с каждым. 
И вот результат: В. Н. Бо
рисова выписала ^„изданий, 
Л. П. Ведова —  10, Л. Н. 
Шматченко и С. М. Газман 
— по 9.

Лишь пять человек из 
центральной заводской ла
боратории, находящиеся 
сейчас в отпусках и в коман
дировках, не участвовали в 
подписной кампании.

М. КОНОВАЛОВА.

ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ В СТОРОНЕ
Нет смысла говорить о важности подписной кампа

нии на газеты и журналы. И заниматься ею должна 
партийная организация, как это и делается на всех 
предприятиях, организациях. Только не у нас. Никто 
в профтехучилище № 10 подпиской не занимался. Тог
да я по собственной инициативе взялась за эту работу, 
хотя находилась в отпуске. И, конечно же, сразу стали 
приходить люди.

36 работников училища оформили подписку на 135 
экземпляров газет и журналов. П о 6 —9 изданий будут 
получать воспитатели В. А. Бузинова, А. А. Корякова, 
механик А. А. Шибанов и другие. Отрадно отметить, 
что все оформили подписку на городскую газету «Под 
знаменем Ленина».

А вот некоторые коммунисты в будущем году полу
чать «Правду» не намерены. Партийная же организа
ция не только не руководит подписной кампанией, но 
даже не интересуется ею. А некоторые работники во
обще считают, что газеты и журналы получать не обя
зательно. Уже по этому можно судить, что массово-по
литической работой в коллективе парторганизация за
нимается неудовлетворительно.

Т. ФИЛИППОВА, 
преподаватель СПТУ-10, рабкор,

Читателем. «Эко
номической газе
ты» я являюсь уже 
6 лет. Меня интересуют 
поднимаемые в ней про
блемы экономики, фи
нансирования и кредито
вания капитального стро
ительства, методы вне
дрения хозяйственного 
расчета, трудности, воз
никающие в работе неко
торых строительных ор-

М ОЙ С О В Е Т Ч И К
ганизаций, и пути их 
устранения.

Эти вопросы интере
сны мне не только как 
финансовому работнику 
строительной организа
ции. Я  студентка инсти
тута народного хозяйст
ва.

Ответы на интересую

щие меня вопросы я на
хожу у  своего верного 
помощника и советчика 
— «Экономической га
зеты».

Л. КОВАЛЕНКО, 
начальник 

финансового отдела 
треста

Уралтяжтрубстрой.



РЫЦАРИ НА ЧАС
■Коммунисты и производство

I /  ОМУ случалось быть в 
шестом цехе Ново

трубного завода два меся
ца назад, тот не мог не по
разиться праздничному ви
ду его. Мозаичные полы, 
богатая гамма красок на 
станах, колоннах, трубопро
водах, кран-балках —  вся 
эта комплексная эстетиза
ция производства осуществ
лена в короткий срок собст
венными силами, в условиях 
действующего цеха. Можно 
было только радоваться эн
тузиазму, с каким волочиль
щики стремились создать 
комфорт на своих рабочих' 
местах. Что там затраты, 
хлопоты, когда они возвра
щены сторицей в виде хо
рошего настроения, эконо
мии физических и душевных 1 
сил! Именно такая припод
нятая, праздничная не толь
ко внешне атмосфера ца
рила в первые июньские 
дни под крышей цеха, пере
жившего вторую моло
дость.

Руководители коллектива 
во всеуслышание заявили, 
что эстетика для них —  не 
самоцель, что обновление 
помещения послужит вос
питанию таких добрых ка
честв, как стремление к вы
сокой культуре труда, ува

жение к красоте и, в конеч
ном итоге, скажется на ро
сте производительности 
труда.

Таковы были планы, на
чисто, казалось бы, исклю
чавшие показуху при внед
рении научной организации 
труда. К сожалению, июль 
и август основательно по
колебали веру в искрен
ность благих намерений.

Загляните сейчас в шестой 
цех. Внутренний вид его за
метно, мягко выражаясь, по
тускнел. Серебристая крас
ка на дымососах почти пол
ное ью слезла. На воздуш
ных и газовых трубопрово
дах толстый слой пыли. Про
катные и волочильные ста
ны пришли в первоначаль
ный вид, каким он был до 
недавней покраски. Пленка 
на большинстве верхних 
фонарей полопалась, в про
летах свободно гуляк?т
сквозняки. В холодильнике 
второй секционной печи 
ржавеет груда металлортхо- 
дов, оставшихся в яме по
сле капитального (еще три 
года назад) и текущих ре
монтов. В отделе протяжки 
разбросаны куски застывше
го бетона, а в проходах 
между агрегатами то и де
ло спотыкаешься на щебне,

то тут, то там усеявшем 
пол. Ящики для обрези и 
отходов в настолько затра
пезном виде, что к ним по
рой не подступишься...

Впрочем, достаточно под
робностей. Их в действи
тельности куда больше, чем 
сказано. Лучше зададимся 
вопросом: почему пошли
насмарку усилия сотен лю
дей, огромные затраты, лег
ко забыты трудности, пере
житые коллективом в пери
од обновления? Ведь ком
плексная эстетика в шестом 
цехе стоила заводу не од
ну тысячу рублей, а кол
лективу —  двух месяцев 
напряжения.

—  Знаете, трудно при- 
уча\ь людей беречь красо
ту, —  признается секретарь 
партбюро цеха Анатолий 
Павлович Карманов, •—ведь 
в каких условиях раньше 
работали? Полы —  под ас
фальт или деревянную про
масленную шашечку, обору
дование —  цвета не разли
чишь, Конечно же, резкий 
переход из одного качест
венного состояния в другое 
не проходит без издержек.

Понять секретаря можно. 
Но что сделали партийная и 
профсоюзная организации, 
чтобы воспитывать у кол

лектива это ответственное 
чувство? Ни А. П. Карма
нов, ни председатель цехко
ма М. Г. Ильин не могут 
похвалиться не только ка
кими-то конкретными шага
ми в этом направлении, но 
даже собственными, хотя 
бы перспективными, сообра
жениями на этот счет. Они 
не прочь пожаловаться на 
нехватку рабочих, специ
фику цеха и т. д., но ведь 
суть дела не меняется: эс
тетика просит защиты!

Больше того, кое-кто из 
руководителей сознательно 
не заменает попранной кра
соты, Так, и. о. начальника 
цеха Александр Яковлевич 
Фролов невозмутимо заяв
ляет:

-— Конечно, вид цеха за 
два месяца изменился. Ес
тественное старение кра
сок...

Естественно? Вряд ли. Как 
же тогда объяснить пыль, 
грязь? Уж  они-то с возрас
том имеют тенденцию на
капливаться, если...

Дело тут в ином. Вот что 
рассказывает мастер ОТК 
Владимир Волков:

—  Службе технологиче
ского контроля положены 
в месяц два ремонтных дня. 
Но мы их не видим. Заняты 
обычным делом: осмотром 
и сдачей труб. Конечно, под 
ноги и вокруг посмотреть 
некогда, не то что пройтись 
тряпкой по захламленным 
местам.

Нет, не руки не дошли, 
чтобы поддерживать чисто
ту и порядок. Просто, дает 
знать инерция старой по
рочной привычки! Запомни
лось лицо А. П. Карманова, 
когда он собственноручно 
трогал пыль на трубопрово
дах и подтеки масла на ста
нине прокатного стана. Его 
не покидало неподдельное 
удивление: откуда это? Я ли 
не твердил на оперативках 
мастерам: следите за чисто
той на рабочих местах. Ви
дно, придется начать сыз
нова...

Сберечь красоту были по
пытки и другого рода. На
чальники отделов получили 
указание: дать заявку на 
краску, куда сколько требу
ется, чтобы подновить кое- 
что. Однако заявок на сто
ле начальника цеха до сих 
пор нет.

Этот случай —  лишь от
ражение той неразберихи, 
растерянности, которые за
метны, когда речь идёт о 
сохранении в изначальном 
варианте внутренних, поме
щений. Факты, говорят о 
том, что в первую очередь 
руководители цеха оказа
лись на поверку рыцарями 
на час. Ничем иным не объ
яснить тот пагубный процесс 
попрания красоты, который 
надлежит пресечь в ближай
шее же время. Слово за 
вами, товарищи А. Я. Ф ро 
лов, А. П. Карманов и М. Г, 
Ильин!

Е. ВОРОБЬЕВ.

Жилищному строительству — высокие темпы
Д О КОНЦА года остает

ся немногим более 
трех месяцев. В четвертом 
управлении треста Уралтяж- 
трубстрой они окажутся 
чрезвычайно напряженны
ми, потому что положение 
на сооружении жилья сло
жилось очень тревожное. 
При чем проблемой №  1
стала отделка. Монтаж ве
дется неплохо: в октябре —  
ноябре сборка пусковых до
мов и объектов соцкульт
быта будет завершена. Уже 
на сегодняшний день гото
вы и в стадии окончания ко
робки двенадцати зданий 
плюс детсад металообраба- 
тывающего завода, общест
венный торговый центр, 
крупнопанельная школа в 
третьем микрорайоне. Из. 
этих пусковых объектов сда
дут в сенгябрр —  начале 
октября лишь три дома: ко-

Проблема номер один
оперативный №  8 в третьем 
микрорайоне, где сейчас ве
дется оштукатуривание, тре
тий дом Новотрубного заво
да в седьмом микрорайоне 
и дом завода сантехизде
лий. Начаты плотничные ра
боты еще в двух шестиде
сятиквартирных для ново
трубников —  восьмом и 
одиннадцатом. На подходе 
собствен'члй дом треста; 
строителе намерены сдать 
его к октябрьским праздни
кам. И все.

А ведь остается еще 
шесть домов, два из них —  
девянсстоквартирных. И к 
отделке их пока не присту
пали. Не следует забывать о 
школе: здесь тоже придет
ся потрудиться не меньше 
месяца. В плане нынешнего 
года еще и реконструкция 
помещения городской АТС. 
Словом, объем отделочных 
работ большой. А  вот вре
мени осталось мало, да и 
сил у четвертого управле
ния, чтобы справиться в 
срок, явно недостаточно. 
Действительно, теми сила
ми, что сейчас имеются, 
оно в состоянии отделать 
за месяц максимум два с 
половиной дома. То есть за 
оставшийся квартал —  семь. 
Но ведь их предстоит подго
товить девять, не считая 
школы, двух детских садов, 
общественного торгового 
центра и городской теле
фонной станции! Своими си
лами четвертому управле
нию план по вводу жилья 
не выполнить. Ему нужна 
неотложная помощь.

Исполняющий обязанно
сти начальника управления
В. П. Чижов и и. о. главно
го инженера Ю. В. Кротов 
подсчитали: чтобы сдать в 
срок все пусковые дома и 
объекты соцкультбыта, тре
буется дополнительно око
ло пятисот отделочников. И 
если не решить этот воп
рос, не откладывая в долгий 
ящик, то положение еще 
более усугубится. Ведь по 
тем же расчетам в полови
не августа требовалось до
полнительно лишь 380 чело
век. Насколько серьезна 
проблема, убедительно го
ворит такое сравнение: в
управлении в настоящее 
время 200 отделочников и 
90 плотников. А нужно, как 
уже сказано, дополнитель
но... пятьсот!

Не менее важным усло
вием успешного решения 
проблемы является попиое 
и своевременное обеспече
ние пусковых объектов все
ми необходимыми материа
лами. Доставка материалов, 
к сожалению, остается по
ка узким местом и неред
ко вызывает простои отде
лочников, потери дорогого 
времени. За примерами да
леко ходить не надо. Круп
нопанельная школа —  объ
ект особой важности, отдел
ка его уже завершается. 
Однако до сих пор она не 
укомплектована стеклом. 
Нет крупноразмерного стек
ла 1200x650 миллиметров. 
А нужно его на пусковые 
объекты... 1200 квадратных 
метров! Наступают холода и

без застекления отделку не 
начнешь.

Ни грамма в запасе бе
лил —  тоже остродефицит
ного материала. Нет его да
же на те дома, где уже 
идут плотничные работы. А 
всего белил необходимо 22 
тонны.

Для того чтобы дать ши
рокий фронт штукатурам и 
малярам, плотники уже сей
час должны полным ходом 
делать полы'; ставить двери. 
Ведь им предстоит уложить 
твюячу кубометров доски 
для полов, установить 10 
тысяч квадратных метров 
столярных изделий. Но ни 
того, ни другого в наличии 
также нет.

Таково положение с наи
более дефицитными мате
риалами. Если управление 
производственно - техноло
гической комплектации тре
ста не позаботится о беспе
ребойной и своевременной 
доставке материалов и из
делий на площадки, это мо
жет поставить пуск под уг
розу срыва.

Тормозят работу управле
ния и некоторые заказчики. 
Основные претензии к Ста
ротрубному заводу. Для
устройства теплотрассы и 
канализации к . его дому 
№  11 в третьем микрорайо
не необходимо срочно сно
сить старые деревянные до
ма. Предприятие почему-то 
тянет с решением вопроса. 
А ведь если в сентябре сно
са не осуществить, то дом 
не будет обеспечен теплом 
и, следовательно, сорвется

график пуска. Старотрубни
ки также должны в сентяб
ре выдать оборудование и 
кабельную продукцию для 
трансформаторной подстан
ции в третьем микрорайоне.

И, наконец, во многом 
темпы отделки зависят от 
разворот ливости сантехни
ков. М ежду тем, вызывает 
серьезные опасения, суме
ют ли сантехники своевре
менно дать тепло во. все 
пусковые дома. Составлен и 
утвержден график пуска 
тепла. Подписал его и глав
ный инженер Первоураль
ского управления Сантех- 
моктажа Ф . П. Кузнецов. 
Однако сантехники не вы
полняют его уже сейчас, 
(А зимой-то будет еще 
труднее!). Скажем, срок 
окончания монтажа водо
провода, системы отопле
ния и канализации в дома 
№  3 Новотрубного завода—- 
15 сентября. ‘Он сорван. 
Пуск тепла по графику —  
20 сентября. Опять перене
сли. В дом завода саигехиз- 
делий пуск тепла —  15 сен
тября. Тоже оттянули, И та
ких примеров много.

Итак, требуется, во-пер
вых, помощь четвертому уп
равлению людьми, во-вто
рых, своевременное обеспе
чение пусковых объектов 
материалами и изделиями, 
в-третьих, выполнение в 
срок своих обязанностей за
казчиками (в частности, Ста
ротрубным заводом), и в 
четвертых, строгое соблю
дение графика подачи теп
ла в дома. Неотложное ре
шение этих вопросов необ
ходимо, чтобы сдать в срок 
пусковые дома и объекты 
соцкультбыта.

А. ВЕРЕЩАГИН.

Л. И. Помыткина — 
электрообмотчик элек
троцеха Новотрубного 
завода. Сейчас она вста
ла на ленинскую трудо
вую вахту. Задания вы
полняет быстро, качество 
работы всегда высокое.

Лидия Ивановна учит
ся на четвертом курсе 
вечернего металлургиче
ского техникума. Она е 
честью носит звание 
ударника коммунистиче
ского труда.

НА СНИМКЕ: Л. И. По
мыткина ремонтирует 
электродвигатель.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Под знаменем Лента
О Т В  Е Н Д Н З Т

19 сентября в газете была 
напечатана реплика *Без 
воды — ни туды и ни сю- 
ды» о том, что в квартире 
Волковых, проживающих по 
улице Трубников в доме 
М> 27, нет воды. Управдома
ми домоуправления № 1
Старотрубного завода Н. В. 
Соболева отвечает, что во
да теперь поступает регу
лярно в квартиру. Это со
общил нам и глава семьи 
Волковых,

*  *  *
И. А. Мерзликин, житель

дома Mi 2 по улице Физ
культурников, написал в ре
дакцию письмо о том, что 
у них не работает коллек
тивная телеантенна. На
чальник телеателье Н. А. 
Дзюба отвечает: *Антенна 
не работает потому, что вы
шел из строя усилитель. А 
поскольку все коллективные 
антенны находятся на ба
лансе Ж КО и ЖКК, то по
следние и должны заботить
ся об их приобретении в 
ателье.

Я лично беседовал с 
начальником ЖКО Ново
трубного завода И. И. Ба
евым по атому вопросу, но 
он затягивает дело».

Редакция обращается к

тов. Баеву с просьбой при
нять самые срочные меры и 
дать жителям етого дома 
возможность смотреть пере
дачи

 .-------------

с Разумовым в присутствии 
родителей. После нее пове
дение В. Разумова заметно 
улучшилось.

Тревожное письмо при
шло в редакцию .от ветера
на труда, жительницы по
селка Динас А. Утовой. 
Она сообщила, что В. Ра
зумов нигде не работает, 
нарушает общественный по
рядок, мешает спокойствию 
соседей.

Редакция послала письмо 
в городской отдел милиции. 
Оттуда ответили, что участ
ковый уполномоченный 
тов. Обухов провел беседу

Рабочий цеха Mi 2 Ново
трубного завода Д. Лаптев 
предъявил претензии к го
родскому узлу связи за  
несвоевременную доставку 
газет.

Начальник узла К. Зо- 
теев пишет, что претен
зии справедливы. За 
плохую работу почтальон 
Л. Семечкина от обязанно
стей отстранена. Теперь 
вся корреспонденция Д. 
Лаптеву доставляется регу
лярно.

Внимание:
ОТДЕЛ ХРОНИКИ

23 сентября в городском 
комитете партии прошло со
вещание. На нем присутст
вовали мастера, бригадиры, 
другие руководители пере
довых коллективов про
мышленных предприятий и 
строительных организаций. 
Разговор на совещании 
шел о том, как достойно 
встретить 100-летие со дня 
рождения В. И. Ленина.
В. Терехин, старший мас
тер стана 140 №  2 Ново
трубного завода, А. Петров, 
бригадир монтажникоз
строительного управления 
N° 4, В, Черных, бригадир 
трубоволочильного цеха 
Старотрубного завода, и 
другие товарищи высказали 
ряд практических предло
жений, осуществление кото
рых позволит отметить зна
менательный юбилей новы
ми производственными до
стижениями.

На днях з отделе пропа
ганды и агитации горкома 
КПСС проведен семинар с 
воспитателями дворовых 
клубов, секретарями пар
тийных организаций школ. 
Обсуждены планы работы 
с детьми по месту житель
ства, а также некоторые 
мероприятия по подготовке 
к 100-летию со дня рож
дения В. И. Ленина.

* * *
Третья сессия Верховного 

Совета РСФСР 7 созыва, 
как известно, приняла но
вый Закон о сельских и по
селковых Советах депута
тов трудящихся. Он значи
тельно расширяет круг обя
занностей и полномочий ор
ганов советской власти нэ 
местах. Вчера в исполкоме 
горсовета прошел одно
дневный семинар. Предсе
датели, заместители и сек
ретари сельских и поселко
вых Советов Первоураль
ска тщательно познакоми
лись на нем с новым За
коном.

8 конце минувшей неде
ли исполком поселкового 
Совета Кузино провел свое 
выездное заседание в по
селке Перескачка, где жи
вут, в основном, трудящие- 
ся Первоуральского лес
промхоза. Исполком рас
смотрел выполнение закона 
о всеобуче и наказов изби
рателей по благоустройству, 
Было отмечено, что подго
товка школ в Перескачке 
и Меркнтасихе к новому 
учебному году имела ряд 
недостатков. Например, все 
еще не окончены пристрои 
к ним, хотя все намечен
ные сроки строительства 
прошли. Виновны в этом 
руководители леспромхеза.

Исполком потребовал от 
Г. Петухова, и. о. управля
ющего хозяйством, закон
чить пристрой к школьному 
зданию в Перескачке к 1 
октября, а в Меркитвеихе— 
к 10 октября.

* * *
Этой вести, безусловно, 

ждут сотни владельцев ав
томашин и мотоциклов на
шего города,

17 сентября государствен
ная комиссия Свердловско
го облисполкома приняла 
заправочную станцию, кото
рая рассчитана на обслу
живание 750 единиц авто
транспорта в сутки. Новое 
сооружение расположено 
на Московском тракте, вбли
зи ТЭЦ. Его возводил кол
лектив строительного уп
равления N ° 3 треста Урал- 
тяжтрубстрой. В настоящее 
время на станции идут на
ладочные работы, заполня
ются емкости. К 1 октября, 
как предполагается, она 
вступит в строй.

3 стр.



R  ПОСЕЛКЕ Динас so 
многих семьях есть 

пианино, аккордеоны, бая
ны. Желание у детей учить
ся музыке большое. Но до 
сего времени одни из них 
обучались в платных круж
ках при Дворце культуры, 
некоторые ездили в музы
кальную школу в Соцгород. 
И вот на одном из совеща
ний директор Динасового 
завода Й. Т. Губко сказал:

—  Как будем использо
вать освободившееся поме
щение старого профилакто
рия? Отдадим под музы
кальную школу?

Так и решили. Рабочие за
вода отремонтировали и по
красили девять учебных 
комнат, зал, заасфальтиро
вали дорожки, подновили 
ограду.

ПЕРВЫЕ ШАГИ
"За  организацию школы 

взялась учительница пения 
школы №  35 Софья Никола
евна Гекутьева. Много хло
пот принесло ей это дело. 
Но уже стоят в классах, 
сверкая черным лаком, пять 
пианино. Куплены аккордео
ны и баяны. Завезена часть 
мебели, заказана остальная.

Класс баяна и аккордео
на ведет А. В. Гламаздин, а 
сольфеджио и класс фор
тепиано —  Р. Н. Соколов. 
В школе занимается 79 уче
ников. Срок обучения пять 
лет. Но всех желающих при
нять все же не смогли.

—  Софья Николаевна, с 
какими трудностями вы

встретились?
—  Трудностей, конечно, 

много. Я сейчас занята с 8 
часов утра и до позднего 
вечера. Приходится выпол
нять обязанности и завхоза, 
и бухгалтера, и педагога. 
Но все это временно. Есть 
болев серьезная причина 
для беспокойства; у детей, 
пришедших из кружков, 
есть некоторые навыки иг
ры, но зачастую у них на
блюдается неправильная по
становка руки — придется 
переучивать.

Когда создавали школу, 
было много скептиков: «Ни
чего не выйдет!». А сейчас 
есть желающие пойти к нам

и во второй клаес. Но мы, 
к сожалению, пока отказы
ваем, т. к. не хватает учи
телей.

При разговоре с предсе
дателем завкома А. П. 
Мартьяновым выяснилась 
немаловажная деталь: в
здании решили еще органи
зовать и дворовый клуб. Это 
нежелательно для школы, 
где занятия будут идти весь 
день и должна быть абсо
лютная тишина.

По-видимому, завкому, 
парторганизации и дирек
ции завода следует пере
смотреть этот вопрос. Сде
лано большое дело. Пусть 
все помещение будет в ве
дении музыкальной школы. 
Начатое нужно как можно 
скорее довести до конца.

Т. ГЕОРГИЕВА.

ПЕСНЬ ОДНА 
И СУДЬБЫ СХОЖИ

■К 50-летию ВЛКСМ '

"2А ТА беседа для тебя, 
наш юный друг. 

О на о стихах комсо
мольских поэтов — 
Александра Безыменско
го, Александра Ж арова, 
М ихаила Светлова, Эду
арда Багрицкого и дру
гих.

Перечитай страницы 
их сборников, вглядись 
в фотографии прошлых 
лет. Перед тобой твои 
ровесники — сверстники 
первых лет Советской 
власти, строители ново
го мира.

Боевая комсомольская

юность — вот главная 
тема творчества Эдуарда 
Багрицкого. Каждая 
строчка его поэмы 
«Смерть пионерки»
утверждает неразрывную 
связь поколений, содру
жество бойцов, стоящих 
в одном строю.

Вот скромная книжка 
в красном переплете. В 
ней стихи Александра 
Безыменского — автора 
гимна «Молодая гвар
дия», поэмы «Комсомо
лия», которую поэт по
святил своему поколе
нию — юности двадца

тых годов.
Когда ты будешь чи

тать Александра Ж аро
ва, услышишь гул моло
дежных аудиторий, пере
кличку задорных голо
сов, поющих песню вме
сте с ним, делегатом по
бываешь на III съезде 
комсомола и услышишь
В. И. Ленина. Молодо, 
задорно звучит голос 
Ж арова. В нем бьется 
пульс молодой республи
ки.

Негасимый свет роман
тики горит в стихах не
стареющего комсомоль
ца Михаила Светлова — 
одного из талантливей
ших литераторов объе
динения «Молодая гвар
дия». Порой полушутя,

порой не желая скрыть 
растроганности, говорит 
Светлов о годах своей 
юности, о  друзьях. Его 
стихотворения, перечи
тываемые новыми поко
лениями, . . запечатлели 
первые шаги нашей 
страны.

Идут годы... Н а книж
ных полках томики сти
хов молодых поэтов, 
громко, уверенно звучат 
их голоса. Но не старе
ет и «муза в красной ко
сынке». Она всегда на 
боевом посту, рядом с 
теми, кто строит новую 
жизнь.

И. ГУСЕЛЬНИКОВ А, 
заведующая 

абонементом «Юность» 
городской библиотеки.

Р Е Д Ч А Й Ш Е Е  Я В Л Е Н И Е  П Р И Р О Д Ы

В  воскресенье жители города стали свидетелями ред
чайшего явления природы —  солнечного затмения. На 
безоблачном небе вдруг медленно начало меркнуть све
тило. Черный диск все сильнее закрывал его. Наш 
нештатный фотокорреспондент Н. БУЛЫГИН запечатлел 
на пленке момент, когда от солнца остался маленький 
краешек.

Футбол
R  СТРЕЧИ футболистов 

«Уральского трубни
ка»  с «Металлургом» из 
Верхней Пышмы всегда 
проходили в острой и на
пряженной борьбе. Так бы
ло  и в матче 20 сентября, 
когда пышминцы принима
ли у себя дома новогруб- 
пиков.

ШАНСЫ ЕЩЕ ЕСТЬ А
И  все же счет 3:1 в поль

зу  «Металлурга» не отразил 
содержания игры. Первый 
тайм окончился с нулевым 
счетом. А когда пошла две
надцатая минута второй 
половины, наши защитники 
создали искусственное по-

_ ложение «вне игры» для на-
Этот матч был важен для Падающего пыш£ ИНЦев. Бо.

обеих команд, потому что 
каждая из них борется за 
место в призовой тройке. 
Встреча прошла с неболь
шим преимуществом хозяев
П О Л Я .

ковои судья заметил это, но 
судья в поле не принял его 
сигнала. Он засчитал гол, 
который ^покойно забил 
игрок «Металлурга» Лям-

Со всех концов страны
Дворец имени 50-летия 

ВЛ КС М  продолжает при
нимать все новых и но
вых гостей. Сейчас в нем 
тренируются хоккеисты 
из Тюмени, завоевавшие 
право в предстоящем се
зоне играть в третьей 
группе класса «А». 
Команда из Кургана, 
участница класса «Б», 
тоже пожелала испробо
вать первоуральский лед. 
В  ближайшие дни наши 
гости проведут ряд мат
чей с «Уральским труб
ником».

Ожидается приезд хок

кеистов из Инты. А в 
октябре сюда съедутся, 
представители высшей 
лиги по хоккею с мячом.

* !Ц *
Многие первоуральцы 

были свидетелями вос
кресного матча дубли
рующих составов пред
ставителей класса «А» — 
«Уралмаша» с челябин
ским «Локомотивом», со
стоявшегося на стадионе 
новотрубников. Гости  
показали техничный 
футбол и сыграли вни
чью  — 1:1.

А. ПОНОМАРЕВ.

цев, выйдя один на один с 
Дурново. После этого ин
цидента новотрубники ста
ли нервничать и допускать 
ошибки, особенно защитни
ки. И на 27 минуте никем 
не прикрытый Лямцев стал 
автором второго гола.

ОднакЬ новотрубники не 
смирились с поражением. 
Кузнецов, будучи в окру
жении двух защитников 
противника, сумел забить 
ответный мяч. Пышминцы 
же вскоре провели в воро
та Дурново третий мяч.

Но все же первоураль
ские футболисты не ноте-

• -------------

СПОРТ
ряли шансов на победу, 
Теоретически четыре коман
ды сейчас ведут борьбу за 
звание чемпиона , области. 
Эго «Старт» из Верхней 
Салды, «Высокогорец» из 
Нижнего Тагила, «Ураль
ский трубник» и. пышмин- 
ский «Металлург»... Салднн- 
цам и тагильчанам предсто
ит еще встреча между со
бой.

В. НАУМОВ, 
нештатный - 

хорреспоидент,
  •

ТАБЛИЦА ПЕРВЕНСТВА ОБЛАСТИ ПО ФУТБОЛУ 
НА 25 СЕНТЯБРЯ

«Старт» (Верхняя Салда) 28 36
«Высокогорец» (Нижний Тап-л) 27 35
«Металлург» (Верхняя Пышма) 28 32
«Кедр» (Свердловск) 28 33
«Металлург» (Ревда) 29 32
«Уральский трубник» 26 31
«Факел» (Свердловск) 29 31
«Горняк» (Кушва) 28 31
«Металлург» (Алапаевск) 28 28
«Заря» (Каменек-Уральский) ?9 27
«Северский трубник» 29 27
СКА (Свердловск) 27 26
«Строитель» (Асбест) 29 24
«Темп» (Каменсн-Уральский) 29 19
«Ш ахтер» (Карпинск) Ь  30 19

объявления]
«ВО С ХО Д » Широкоформатный фильм «Большой приз» 

(2 серии) Производство СШ А  Начало; 9, 12-30, 4, 8 час, 
вейера.

«КО С М О С » Цветная кинокомедия «Непоседы» Нача
ло: 9, 11, 1 3, 5 7, 9 час. вечера.

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ «К свету» Начало: 11, 
1, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА «В огне броде нет» Начало: 
5-20, 7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ «Отклонение». Начало: 5-20, 7, 9 час. веч.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ  НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
В О КТЯБРЕ

1 октября: Концерт из; цикла «Жизнь, замеча
тельных музыкантов». Людвиг ван Бетховен. 
Начало в 19.30.

2 октября: Концерт чувашского ансамбля пес
ни и танца. Начало в 19-30.

8 . Концерт заслуженной капеллы бандуристов. 
Начало, в 19-30.

9. Московский вокально - инструментальный 
ансамбль «Мадригал».

18. Ленинградский джаз-оркестр под руковод
ством Иосифа Ванштеина. Начало в 19-30.

23. Концерт солистки Мезенцевой.
25. Концерт эстрадного оркестра под руковод

ством Б. Ренского. Начало в 19 30.
2в—-27. Эстрадный концерт с участием испол-. 

нителя цыганских песен М. Шишкова. Начало в 
19 30.
. Билеты продаются. Принимаются коллектив- . 
ные заявки.

Организована продажа абонементов на посе
щение кинолектория. Стоимость абонемента, на 
год /4. встречи с актерами и 4 лекции, просмотр 
8 художественных ф ильмов/—3 рубля 20.копеек. 
Абонементы продаются в кассе ДК НТЗ и у  об
щественных распространителей билетов.

25 сентября в 18 час. 30 мин. в клубе имени 
Ленина состоится вечер передовиков производ
ства «Правофланговые третьего года пятилетки.
В, программе: 1. Торжественная часть. 2. Вы
ступление художественной самодеятельности,

30 сентября 1968- года в г. Киеве состоится 
18-й тираж выигрышей по Государственному 
3-процентному внутреннему выигрышному займу 
1966 года. На один разряд займа разыгрывается 
следующее количество выигрышей:

Размер выигрыша на 
двадцатирублевую обли
гацию (включая нарица

тельную стоимость 
облигации)

В одном тираже
количе
ство

выигры
шей

сумма
выигры

шей
(рублей)

5000 рублей 
.2500 рублей 
1000 рублей 
500 рублей 
100 рублей 
40 рублей

2 10000
5 12500

20 20000
109 54500
750 75000

8514 340560
В с е г о : 9400 512560

Вероятность выигрышей по облигациям займа 
увеличивается с каждым тиражом, поскольку ко
личество выигрышей, разыгрываемых в тира
жах, остается неизменным до конца срока зай
ма, а выигравшие облигации погашаются при 
выплате выигрышей и в дальнейших тиражах 
не участвуют.

Облигации займа свободно продаются и поку« 
паются сберегательными кассами.

П ЕРВО УРАЛЬСКИ Й  ГОРПИЩ ЕТОРР
ПРИГЛАШ АЕТ НА РАБОТУ

продавцов, агентов, кладовщиков, столяров, 
плотников, иаменщинов, грузчиков, уборщиц 

и рабочих на переборку и сортировку овощей.
Приглашаются пенсионеры, за которыми на 

период работы по переборке и сортировке ово
щей сохраняется пенсия в течение 4-х месяцев- 
Обращаться в отдел кадров горпищеторга.

26 СЕНТЯБРЯ 1968 ГОДА
в г. СТАВРОПОЛЕ

состоится тираж выигрышей по денежно-вещевой 
лотерее 1968 года 6-го выпуска. В тираже будет 
разыграно:
212 легковых автомобилей «Москвич-408» и «За
порожец* новой модели, 477 мотоциклов «Урал-2» 
и «ИЖ-Юпитер-2». 159 мотороллеров «Тула-200» и 
«Вятка», 265 мопедов «Рига-3». 3551 холодильник 
«Ока-3». «Мир», «Юрюзань». «Саратов-2», большое 
количество стиральных машин, пылесосов, тран
зисторных радиоприемников, радирл. магнитофо
нов. пианино, фотоэкспонометров, фотоаппаратов 
и других ценных вещей, а такгйё дене'жных выиг
рышей от 1 до 100 рублей.

Общая сумма выигрышей составляет 9 млн. 
540 тыс. рублей, т. е. 60 процентов от суммы вы 
пущенных билетов этого выпуска.

Приобретайте лотерейные билеты!

ПО АДРЕСУ: г. Первол-ральск, 
проспект Ицьича, 21/40.

ТЕЛЕФОНЫ : редактор — 5-72. 
зам. редактора: — 2-05. ответст
венный секретарь — 4-94, отдел 
партийной жизни — 2-83, эко
номический отдел — 3-47. отдел 
писем — 2-21. бухгалтер —3-71, 
директор типографии — 2-29.




